



Elternbrief

Juni 2022

Sehr geehrte Eltern,

das Schuljahr 2021/22 geht zu Ende. Wir blicken auf ein herausforderndes Schuljahr zurück und sind froh es gut gemeistert zu haben. Auch konnten die Hygienemaßnahmen praktisch aufgehoben werden und das ist eine erhebliche Erleichterung für den Unterrichtsalltag.

Zum Ende des Schuljahrs haben wir unsere 10.-Klässler wieder feierlich in der der Burg Storkow verabschiedet. Erfreulicherweise sind die Prüfungsergebnisse gut ausgefallen: Von 37 Schülern des 10. Jahrgangs konnten 36 ihren Schulabschluss verbessern. 9 Schüler haben die erweiterte Berufsbildungsreife erreicht. 27 Schüler haben die Fachoberschulreife erlangt, davon 12 Schüler mit der Berechtigung zum Übergang in die gymnasiale Oberstufe.

Die bewährten Projekte der letzten Schuljahre konnten auch in diesem Jahr erfolgreich stattfinden. Dazu gehören die Europawoche, die Projekte der letzten Schulwoche (darunter der Bewährungsmarsch), der Vorlesewettbewerb, das Sportfest im Scharmuntzelland und die Teilnahme am Festumzug der Stadt Storkow. Besondere Ereignisse waren der von uns im März durchgeführte Friedenslauf (bei dem die Schule Storkow 11.637,57€ an Spenden für Leidtragende des Ukrainekrieges gesammelt hat) und der Auftritt des Landespolizeiorchesters in unserer Schule.

Ein schöner Abschluss für das Schuljahr war unser Schulfest am 5. Juli 2022 bei dem wieder Schüler für besondere Leistungen ausgezeichnet wurden. In den Jahrgängen 3 bis 10 wurden die Schüler mit den besten Zeugnissen ausgezeichnet. Ebenso wurde in jedem Jahrgang ein Schüler mit besonderem sozialem Engagement mit einem Schuloskar ausgezeichnet.

Die Bauarbeiten für eine bessere Vernetzung der Schulgebäude und Unterrichtsräumen sind noch im Gange und werden noch bis in den Herbst andauern. Wir werden mit kleinen Einschränkungen durch den Bau auskommen müssen. Aber die Arbeiten sind notwendig, um mit den digitalen Medien zukünftig besser arbeiten zu können. In den Sommerferien bekommt die Schule Storkow noch fünf weitere digitale Tafeln.

Die Vorbereitungen für das nächste Schuljahr sind in vollem Gange. Voraussichtlich wird es weiterhin keine Test- oder Maskenpflicht geben. Die Präsenzpflcht gilt weiterhin für alle Schüler. Der Unterricht und schulische Veranstaltungen können ohne Einschränkungen stattfinden – mit einer Ausnahme: In der ersten Schulwoche nach den Sommerferien sind alle Schüler, die keinen vollständigen Impfstatus haben, verpflichtet, sich 3x zu testen. Dazu wird die Schule vor den Sommerferien den Schülern entsprechende Tests mitgeben.



Die Schülerzahlen der Schule steigen zum nächsten Schuljahr etwas an. Insgesamt werden hier rund 700 Schüler lernen, davon 500 in der Grundstufe und 200 in der Oberschule. Das sind rund 50 Schüler mehr als in diesem Schuljahr.

Drei neue Lehrer werden mit Beginn des kommenden Schuljahres in der Schule Storkow ihren Dienst aufnehmen. Frau Madel (Klassenlehrerin Klasse 3a, Grundschullehrerin), Herr Becker (Chemie und Biologie, Klassenleitung Klasse 7a) und Frau Lange (Grundschullehrerin, Klassenleitung Klasse 1f). Damit starten wir gut ins neue Schuljahr, denn der Personalbestand liegt bei rund 100%.

Schulleiter